



Opinión

*Por Mariana Gómez del Campo*

## ***La esperanza ya cambió de manos: Xóchitl Gálvez***

La esperanza ya cambió de manos y no la vamos a soltar. Xóchitl Gálvez ha demostrado ser esa persona fuerte y con entereza que se necesita para derrotar a morena quien al poder utilizar toda la maquinaria del estado parecía difícil de vencer.

Sin embargo, está más que demostrado que la unión hace la fuerza y que la participación ciudadana es fundamental en la actualidad.

Ayer, fue un día histórico para la democracia en México al materializarse una nueva forma de hacer política pues como parte de un proceso legal y transparente que inició con el registro de aspirantes seguido de la obtención de firmas de apoyo, encuestas, sondeos y foros se le dio a Xochitl la constancia como coordinadora del Frente Amplio por México en un festejo para los mexicanos que tuvo lugar en el Ángel de la Independencia. Esta celebración se replicó en varios estados de la República sin acarreo, en paz y a través de una convocatoria a la unidad.

Hoy, Xóchitl Gálvez con el apoyo de millones de personas que desde hace unos meses durante las manifestaciones para defender al INE decidimos rescatar juntos a nuestro país de las garras del autoritarismo y la ineptitud de López Obrador, es oficialmente y por decisión de los ciudadanos quien sacará a morena de Palacio Nacional y abrirá sus puertas a los mexicanos dando entrada a la democracia y a la justicia.

Ayer se formalizó la Coordinación del Frente Amplio por México en una mujer orgullosa de sus orígenes, honesta, sensible, que sabe escuchar, trabajadora, todo terreno y valiente que además cuenta con una trayectoria autónoma y que no le debe nada a nadie.



**Alguien que con su estilo propio y su forma de comunicar ha logrado que los ciudadanos tengamos nuevamente en quien confiar, una persona con la convicción de no dividir más al país y de trabajar en un ambiente de respeto hacia todas y todos. Tenemos unos meses para cerrar filas y llevarla a la Presidencia de la República. Al tiempo...**

**DETALLES.** Es una vergüenza que el quinto informe de gobierno de López Obrador, el último antes de las próximas elecciones, haya estado enfocado principalmente a atacar al Poder Judicial con la finalidad de preparar el terreno para “justificar” la reducción de recursos a su presupuesto, situación que afectará principalmente a quienes más trabajo les cuesta acceder a la justicia y defender sus derechos.

**Con el gobierno morenista jamás fueron y jamás serán “primero los pobres”. Que bueno que ya se van.**